

Médis

Surfilm, partenaire de la Cara et de l'Éducation Nationale

La société médisaise a ouvert ses portes aux écoliers de La Clairière.

Le 29 mars, les élèves royanais de la classe de CE1 ont visité l'usine de fabrication de sacs plastiques. Il s'agit de la deuxième visite depuis le mois de mars. Un peu plus d'une centaine d'enfants sera concernée par cette opération. La communauté d'agglomération Royan atlantique (Cara) mène déjà une action de sensibilisation au recyclage aux seins des écoles de l'agglomération. *"La société s'est rapprochée de la Cara et du ministère de l'Éducation nationale afin de compléter à cette action de sensibilisation. Nous sommes plusieurs à penser que l'écologie, c'est en premier lieu le recyclage"*, précise Seydou Ouattara, président de Surfilm Packaging.

L'accueil des enfants a débuté par le visionnage d'une courte vidéo détaillant les différentes étapes du recyclage, des déchets issus de la maison jusqu'à la fabrication de nouveaux sacs. Ensuite, Richard Bureau, responsable de la formation du personnel, a pris les commandes d'un des deux groupes. Il a commenté la visite de l'entreprise qui a permis de voir toutes les phases de transformations, de la matière première au façonnage, en passant par l'extrusion et l'impression. Il faut dire que le guide, riche de trente d'années d'expérience, connaît parfaitement son affaire. *"On récupère tous nos déchets et on*



Les jeunes enfants ont été guidés tout au long de la visite. © X. R.

les recycle. Il faut changer les fausses images véhiculées sur le plastique", a-t-il rappelé.

Une entreprise qui recrute

Seydou Ouattara, membre d'une commission auprès du ministère de la transition écologique et solidaire et vice-président de l'association française des fabricants de films et sacs plastiques réutilisables, a repris la société médisaise début 2017 avec 70 salariés. Aujourd'hui, 90 opérateurs œuvrent à la fabrication de sacs plastiques destinés à la grande distribution (Carrefour, Casino, Leader Price...) *"Nous avons des difficultés à recruter. Dix postes sont actuellement à pourvoir. On ne demande aucun niveau d'étude, juste*



de la volonté et de l'envie". *"Par ailleurs, nous envisageons d'agrandir la société afin de maîtriser tout le processus du recyclage, mais nous avons besoin des élus locaux afin de nous aider à monter ce projet"*, a conclu Seydou Ouattara. ■ **X. R.**